

La procesión con las imágenes de Nuestra Señora de los Santos y San Simón de Rojas recorre las calles del centro de la ciudad

Fecha de publicación: 13/09/2016 0:00

Descripción:

La tradicional procesión con las imágenes de Nuestra Señora de los Santos y San Simón de Rojas ha recorrido las calles del centro de la ciudad, arropados por el calor de las hermandades, casas regionales, peñas, vecinos del municipio y visitantes.



Las hermandades, peñas y casas regionales de la ciudad han precedido a Nuestra Señora de los Santos y a San Simón de Rojas en el recorrido de esta tradicional procesión, que ha estado encabezada por el Alcalde de Móstoles, David Lucas, quien ha hecho entrega del bastón de mando a la Virgen.

Han acompañado al Alcalde, Roberto Sánchez, concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad y Comunicación, Jessica Antolín, concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Javier Gómez, concejal de Hacienda y Patrimonio y Noelia Posse, concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos.

Se trata de una procesión muy arraigada en la historia de Móstoles, pues hunde sus raíces hace ya 200 años. Idéntica antigüedad tiene la deslumbrante carroza que porta a la Virgen, de madera policromada.

Un manto rojo de terciopelo bordado en hilo de oro con el escudo del Ayuntamiento en la cola es la pieza más valiosa que luce la Patrona durante la procesión, que ha sido confeccionado gracias a los donativos de vecinos de Móstoles.

Finalizado el recorrido, la talla de la Virgen ha regresado a la Ermita de Nuestra Señora de los Santos sobre su carroza, tras devolver el bastón de mando al regidor. La música

de la Banda Municipal Juvenil ha tocado para la Virgen en el momento de cruzar al interior del templo.